



## Síntesis de medios

06 de julio de 2025

### Primeras Planas

Acusan: Peña recibió 25 mdd con Pegasus  
Vacunación queda por debajo del objetivo  
22 niñas son madres cada día en México  
Falta de liderazgo agrava las crisis en el mundo: Lula  
Condena Brugada violencia en marchas  
Obra Negra  
Por el BI y la décima

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Arrestan a operador de la Unión Tepito

Con más de 600 dosis de droga, fue detenido un operador de La Unión Tepito. “Compañeros de **SSC** detuvieron a un hombre identificado como integrante de un grupo delictivo generador de violencia que opera principalmente en la zona Centro de la Ciudad, dedicado a la logística financiera y la distribución de narcóticos en bares y restaurantes de las colonias Condesa, Roma y Juárez”, informó **Pablo Vázquez, Titular de la SSC**. [Reforma](#) / [La Crónica de hoy](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#) Sin mención [Excélsior](#)

#### Remitieron 33 motos por no contar con documentación

Como parte del dispositivo Salvando Vidas, dirigido a personas conductoras de motocicletas, elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito** de la **SSC** realizaron 120 revisiones en calles de la alcaldía Coyoacán y remitieron 33 motocicletas al depósito vehicular por no contar con la documentación correspondiente. La **SSC** informó en una tarjeta informativa que este tipo de dispositivos se implementan con el objetivo de generar conciencia vial, prevenir accidentes salvar vidas. [Excélsior](#)

#### Detenido en Iztapalapa por golpear a su mamá

**Policías** de la **SSC** detuvieron a un sujeto acusado de agredir a su madre, una adulta mayor, en calles de la alcaldía Iztapalapa. La detención se logró cuando los uniformados fueron requeridos por una mujer de 78 años de edad, quien les refirió que minutos antes, su hijo, de 43 años de edad, la había golpeado. Los uniformados de inmediato se dieron a la labor de buscar al presunto agresor, a quien lograron ubicar en la colonia Barrio San Lucas, y luego de actuar bajo los protocolos policiales, lo detuvieron. [La Prensa](#)

#### Hieren a tres con arma blanca y son detenidos

Cuatro sujetos fueron detenidos por **policías** de la **SSC**, por su presunta participación en una riña donde tres personas resultaron heridas por arma blanca, durante las festividades de la alcaldía Tláhuac. Los hechos se suscitaron mientras los oficiales en campo fueron alertados por operadores del C2 Oriente, de personas lesionadas en las calles de la colonia Barrio La Asunción, quienes luego de acudir al sitio verificaron la emergencia. [La Prensa](#)

#### Cae implicado en muerte de motociclista

Un hombre, quien el viernes en una riña en la calle aventó a otro al arroyo vehicular y provocó la muerte de un motociclista, fue detenido por policías en Gustavo A. Madero. El supuesto empleado de una cantina, ubicada en Eje 3 Norte Ángel Albino Corso, en la Colonia Gertrudis Sánchez, peleó con una persona en situación de calle. Los elementos de la **SSC** dieron con el paradero del implicado en la muerte del motociclista y lo detuvieron, para trasladarlo al Ministerio Público, donde se determinará su situación jurídica. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



## Síntesis de medios

06 de julio de 2025

### **Roba reloj de 30 mil dólares y lo detienen**

Un joven, de 15 años, fue detenido por robar, a punta de pistola, un reloj de alta gama a un automovilista, en la Alcaldía Miguel Hidalgo. El asalto ocurrió cuando conductor transitaba por la Colonia Bosque de Chapultepec, Primera Sección, En la esquina de la Calle Fernando Alencastre el Bulevar Adolfo López Mateos, a bordo de una motocicleta, el menor se le emparejó. Monitoristas del C2 vieron la acción y alertaron a **policías** de la **SSC**, quienes, con ayuda de un cerco virtual, dieron con su ubicación en tiempo real. [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Alivianan agentes**

**Los policías** que conforman la **banda de guerra de la SSC** de la Capital entregaron café a los familiares de los pacientes del Hospital Regional ISSSTE Zaragoza, en la Alcaldía Iztapalapa. Los 16 agentes convivieron con más de 200 personas, sobre todo la noche del 4 de julio, en el marco del Aniversario de la Banda de Guerra. Además de entregarles alimentos, también auxiliaron a personas que viven con discapacidad motriz a desplazarse al acceso de personal. [Reforma](#)

### **Agrede a un policía con insultos racistas**

Una automovilista insultó de manera racista a un **policía de Tránsito**, en la Calle Alfonso Reyes, en la Colonia Hipódromo Condesa, Alcaldía Cuauhtémoc, por una falta al Reglamento de Tránsito, La mujer conducía un vehículo Mercedes Benz CLS 500 gris oscuro, con matrícula PVW-606-B. En un video difundido en redes se ve a la conductora, quien no fue sancionada, encarando, manoteando insultando al uniformado, diciéndole expresiones racistas y clasistas. Al respecto, la **SSC** explicó que el elemento estaba cumpliendo con su deber y que se le ofreció auxilio médico luego de que ella argumentó motivos de salud. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Y promete Brugada protocolo en marchas**

Tras rechazar los brotes de vandalismo y las consignas xenofóbicas que se registraron durante la Primera Protesta Anti Gentrificación, la jefa de gobierno, Clara Brugada, prometió un protocolo para evitar destrozos en negocios durante movilizaciones. “Lo que vamos a hacer es una estrategia, justamente para proteger a los terceros, que significa un conjunto de medidas desde la Secretaría de Gobierno pacíficas, un conjunto de medidas desde la **SSC**”. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [El Herald](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

### **Fractura bajo tierra**

El agua brotó debajo del pavimento debido a una fuga registrada en la Calle Real de Catorce, esquina con Cobre, en la colonia Popular Rastro, alcaldía Venustiano Carranza. En imágenes se observa **una patrulla de la SSC**. [Reforma](#)

### **Blindaje ante tala**

Para prevenir la tala ilegal, elementos de la Guardia Nacional patrullan los bosques en los límites de Magdalena Contreras con Tlalpan y Álvaro Obregón. Aunque la incidencia más alta se registra en Tlalpan, las autoridades de las tres alcaldías firmaron un convenio de colaboración en enero para reforzar la seguridad en las zonas limítrofes. Residentes han señalado que sus denuncias no eran atendidas adecuadamente. [Reforma](#)



## Síntesis de medios

06 de julio de 2025

### Atienden por daños 56 establecimientos

Los brotes de violencia que se registraron durante la denominada Primera Protesta Anti-Gentrificación dejaron 14 negocios con daños y 40 más con pintas, informó la Alcaldía Cuauhtémoc. Ayer, vecinos de las colonias Condesa e Hipódromo acudieron al foro para realizar las primeras tareas de restauración. En tanto, en los establecimientos afectados, los trabajadores comenzaron a reparar los daños. La alcaldía Cuauhtémoc también informó que los oficiales de la **Policía Auxiliar**, quienes inicialmente vigilaban la movilización en el Foro Lindbergh, recibieron la instrucción de retirarse por órdenes de mandos de la **SSC**. [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

### Columna: Frentes Políticos

Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX, dice no tolerar ni la gentrificación ni la xenofobia. Pero mientras reprueba la violencia en las marchas, calla sobre el mercado inmobiliario que expulsa a los de siempre. "No somos gobierno represor", aclara Brugada, mientras alista un dispositivo especial para contener futuras protestas. Curioso equilibrio, derechos SÍ, pero con patrullas; vivienda SÍ, pero sólo para la foto; inclusión SÍ, pero sin tocar el modelo de ciudad boutique. Cuidado, el descontento social mostrado en Roma Condesa es una señal. Léanla. [Excélsior](#)

### Zapata 68, el predio que pasó de hogar a bodega

Las nuevas bodegas chinas ocupan el predio de Emiliano Zapata 68, en el Centro Histórico de la CdMx, donde fueron expulsadas más de 20 familias a través de cinco desalojos realizados a lo largo de una década por **policías capitalinos** y hombres encapuchados. Rufina Galindo peleó durante 10 años para no ser despojada del predio que fue su hogar desde 1957 y se convirtió en la última inquilina que resistió al desalojo paulatino del edificio. La lucha de Rufina, fue documentada por años. Vivió uno de los primeros desalojos que marcaron a los habitantes del Centro Histórico, pues en el primer intento de expulsión llegaron 800 **policías** y dos helicópteros para vaciar todo el edificio. [El Sol de México](#)

## Policiaco

### Abogado truena a su carnal

Víctor asesinó a su hermano menor, con quien sostenía una discusión por una propiedad, los hechos ocurrieron en un domicilio de la colonia San Isidro. Víctor, de profesión abogado, una vez que cometió el crimen se metió a uno de los cuartos del domicilio y se disparó en la cabeza. Cuando **policías** llegaron a la vivienda, hallaron la puerta abierta y sangre regada en el patio. [El Gráfico](#)

### Acaba herido tras delinquir

Un asaltante, de 39 años, se golpeó en la cabeza se fracturó una pierna tras caer 8 metros, luego de que intentó huir al ser descubierto por un vigilante de un condominio en la Colonia Narvarte, en Benito Juárez. [Reforma](#)

## Sistema Penitenciario

### Se gradúan 265 elementos en Custodia Penitenciaria

La SSPC, a través del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Reinserción Social (PRS), realizó la ceremonia de graduación de la vigésima sexta generación del Programa de Formación Inicial del Sistema Penitenciario y entregó certificados a egresados de la quinta generación de la licenciatura en Custodia Penitenciaria. En la ceremonia también se entregaron certificados a 21 egresados de la quinta generación de la licenciatura en Custodia Penitenciaria, de los cuales 14 pertenecen a los **sistemas penitenciarios** de la CDMX, Estado de México, Puebla, Querétaro y Tabasco, y siete al sistema penitenciario federal, con lo cual, se consolida la colaboración entre niveles de gobierno para la formación penitenciaria de alto nivel. [La Prensa](#)



## Justicia

### Denuncian colectivos de búsqueda hostigamiento

Colectivos de búsqueda de personas desaparecidas denunciaron que fueron amenazados por personal del Instituto de Ciencias Forenses, dependiente del TSJ de la CDMX, tras presentar una queja ante la Comisión de Derechos Humanos por las "prácticas vejatorias, indignas y profundamente deshumanizadas cometidas contra las personas fallecidas que están bajo su resguardo". Las organizaciones Una luz en el camino, Hasta encontrarte CDMX, Mariposas buscando corazones y justicia, así como familias independientes señalaron que el pasado viernes tenían previsto presentar una denuncia penal en la FGJ capitalina, pero debido a las "amenazas e intimidaciones" que recibieron decidieron posponer la demanda. [La Jornada](#)

## Gobierno de la Ciudad de México

### Presentan plan para resolverla falta de agua e inundaciones en San Gregorio

El Gobierno de la Ciudad de México presentó un plan de obras a vecinos del pueblo San Gregorio Atlapulco, en la alcaldía Xochimilco, para la atención de problemas como el suministro de agua potable, prevención de inundaciones y el rescate de la zona chinampera. El proyecto será puesto a consulta de la comunidad, por lo que ayer se firmó el convenio para su realización, que incluye una etapa de información sobre los trabajos a efectuar para que después los colonos determinen si están de acuerdo con los mismos. [La Jornada](#)

### Rechazan violencia en marcha

El gobierno capitalino no está de acuerdo con la gentrificación, especialmente en la zona central de la ciudad, y por ello desarrolla proyectos de vivienda social para personas de bajos recursos, aseguró la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [Excélsior](#)

## Gobierno de México

### Trastocan en 9 días modelo de vigilancia

En nueve días de periodo extraordinario, Morena y aliados trastocaron el modelo de vigilancia en el País, incorporando conceptos como inteligencia e investigación de delitos, a partir de la interconexión de plataformas con datos privados de los ciudadanos. También se aprobó la Ley del Sistema Nacional de Investigación e Inteligencia en Materia de Seguridad Pública, para fortalecer las facultades de investigación e inteligencia de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, a cargo de Omar García Harfuch. Se aprobó el acceso irrestricto de la Secretaría a cualquier registro o padrón, incluido de datos biométricos, de salud o telefónico. [Reforma](#)



Imagen Destacada

**REFORMA**  
ORGANISMO DE MEDIOS

**ALIVIANAN AGENTES**

